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Boa Vista do Incra quase sextuplica participação em Assembléia Municipal

Data de Publicação: 4 de julho de 2013

Um sucesso. Assim pode ser avaliado o envolvimento da população boavistense na Assembléia Municipal para o
Sistema da Participação Popular Cidadã. O evento foi realizado na última sexta-feira, dia 7 de junho, e contou com a
participação de cerca de195 pessoas, superando as expectativas e a mobilização realizada na última Assembléia em
2012. Isso significa, segundo o secretário executivo do Corede Alto Jacuí, José Carlos Severo Correa, uma maior fatia
na distribuição dos recursos destinados a região, dentro do orçamento do Governo do Estado para o ano de 2014.
 
Agora, explica ele, o município que elegeu 7 delegados na Assembléia, seguirá para a terceira etapa, que é o Fórum
regional, agendado para a segunda quinzena do próximo mês. Temos uma avaliação bastante positiva, que nos
surpreendeu positivamente. Se compararmos em relação ao ano passado, que contamos com vinte e poucas
pessoas, podemos dizer que sextuplicou o número de participantes. Nesta Assembléia, de 2013, foram 195, o que
representa mais do que 6 vezes o volume de participantes. Isso demonstra que houve mobilização e sensibilização
da comunidade para com o processo, que acreditou na proposta que o governo faz, e onde o Corede é o grande
articulador, junto com a coordenação regional do governo para a região.
Correa  também destaca  o  envolvimento  da  população,  que efetivamente  deu sua  opinião,  discutiu  e  votou,
escolhendo as áreas que entenderam ser as mais prioritárias, embora houvesse o reconhecimento de que os
recursos não são suficientes para contemplar a todas. A comunidade decidiu por escolher as áreas mais urgentes e
esperamos  que  na  votação  final,  em  agosto,  a  participação  e  o  resultado  tenha  o  mesmo  êxito  que  ocorreu  na
Assembléia.
A reitora da Universidade de Cruz Alta, Elizabeth Fontoura Dornelles, disse na ocasião, que o município teve um ato
de generosidade em reconhecer o trabalho que se desenvolve na Instituição, em relação a pesquisa direcionada aos
municípios da região do Alto Jacuí. Nós não temos nenhum projeto na área da Agricultura ou da Pecuária, que não
seja voltada a esses 14 municípios da área de abrangência do Alto Jacuí. E a Universidade de Cruz Alta, tem uma
responsabilidade  técnica  científica,  com  o  Corede  e  os  municípios  dessa  região.  E  eu  diria  que  ela  é  pouca  em
relação a tudo aquilo que nos dão em termos de apoio, não só dos alunos, mas também político, nos momentos em
que lutamos  com as  nossas  demandas  enquanto  universidade que  se  reestruturou  e  que  passa,  ainda,  por
crescimento, estabilização de seus planos de mestrados e futuramente de doutorados. A pesquisa é fundamental e
por isso pleiteamos tanto por mais verbas. E essa comunidade, eu diria com essa Assembléia fantástica, para o
tamanho do município, entende perfeitamente o processo e sabe que veio não só para ter acesso a recursos, mas
também, para o exercício das suas condições de cidadania.
O coordenador regional do Sistema da Participação Popular e Cidadã, Éderson Barbosa, enfatizou que a terceira
etapa do processo é o Fórum Regional, que agrega todos os delegados eleitos e mais os delegados natos dos
municípios (o prefeito, o presidente do Comude e o presidente da Câmara Municipal de Vereadores), somando 10
delegados no total. Quer dizer a cada 30 presentes, o Município tem direito a um delegado, que participam do
Fórum regional para montar a cédula de votação de agosto, na eleição das prioridades, em agosto. Esses delegados
tem um papel fundamental nessa articulação e na discussão da confecção dessa cédula, que, depois, vai ser
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oferecida aos eleitores, complementa. O município consegue nesta Assembléia um número grande de delegados.
Então, entendo que foi grande a participação da população nesse processo.
O prefeito municipal comemorou a importante participação da comunidade e disse que é graças o envolvimento de
todos os secretários, dos setores e, até mesmo da imprensa, através da rádio comunitária. A comunidade atendeu o
nosso chamado e foi importante a nossa população ver a relevância da colocação desse recurso para que realmente
possa ser atendida as necessidades da nossa Boa Vista do Incra. Assessoria de Imprensa.


